



*Ich hab' das Leid überwunden,
bin nun befreit von Schmerz und Pein,
denkt oft an mich in stillen Stunden
und lasst mich immer bei euch sein.*

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen und grosser Dankbarkeit und Liebe, nehmen wir Abschied von unserem geliebten

Hans Fuhrer-Gasser

31. Januar 1930 – 11. April 2020

Die Nachricht über seine bösartige Krankheit konnte er nur schwer verkraften. Er wollte nicht leiden und wollte auch niemand seinetwegen leiden sehen.

Auf Wunsch von Hans findet keine Abdankungsfeier statt. Die Asche wird im engsten Familienkreis an einem von ihm geliebten Ort der Erde übergeben.

In unseren Herzen lebst du weiter:

Annemarie Fuhrer-Gasser

Regula und Andreas Aebersold-Fuhrer

Vreni Brennwalder-Fuhrer

Traueradresse: Regula Aebersold, Philosophenweg 1, 3280 Murten